



cultura

Teatro de lujo en el Principal

Este fin de semana sube a la escena espirituable la obra *Pareja abierta*, a cargo del grupo Pálpito

»6



variada

La Química está en todas partes

La joven espirituable Leticia María Merlo Alfonso se alzó con la medalla de bronce en la Olimpiada de esa asignatura

»8



deporte

Golpes a favor del deporte

La presentación de la Ley del Sistema Deportivo Cubano abre puertas en el camino del sector

»7

Trinidad y Sancti Spíritus vestirán de rojo y negro

Este domingo, la Plaza Primero de Mayo, de la sureña villa, acogerá el acto provincial por el 26 de Julio, y el venidero martes en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia tendrá lugar la celebración por la condición de Provincia Destacada

Ana Martha Panadés
y Enrique Ojito Linares

Cuando el día más rebelde de Cuba, el 26 de Julio, se aproxima en el tiempo, Trinidad y Sancti Spíritus se alistan para desarrollar, en ese orden, el acto provincial en ocasión de la efeméride y el previsto para celebrar la condición de provincia Destacada, concedida por el Buró Político.

En particular, la conmemoración en la sureña villa tendrá lugar este 20 de julio en la Plaza Primero de Mayo de la localidad, a las 7:30 a.m., confirmó William Rodríguez Turiño, primer secretario del Comité Municipal del Partido.

El dirigente significó que en el contexto del acto provincial serán reconocidas un grupo de entidades e instituciones con un desempeño sobresaliente en la última etapa.

En la noche de este sábado se prevé la realización de una gala cultural en el teatro La Caridad, con protagonismo de las tradiciones musico-danzarias de la tercera villa cubana, cuyo centro histórico y el Valle de los Ingenios ostentan

la categoría de Patrimonio Cultural de la Humanidad, otorgada por la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

Después de 13 años, este municipio obtuvo nuevamente la sede del acto provincial por el Día de la Rebelión Nacional; celebración animada por el movimiento político Trinidad de Cuba, unidos por un 26, encaminado a fortalecer la unidad del pueblo, junto al Partido, y a buscar alternativas frente a las limitaciones, sin dejar de reconocer insuficiencias a lo interno y las insatisfacciones de la población, aseveró a *Escambray* Rodríguez Turiño.

Por su parte, el acto para conmemorar la condición de Provincia Destacada, a propósito del aniversario 72 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, acontecerá el venidero 22 de julio, a las 7:30 a.m., en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, de la ciudad cabecera.

Así lo apuntó la integrante del Comité Central del Partido y primera secretaria de la organización política en Sancti Spíritus, Deivy Pérez



Los trinitarios acogen con júbilo la sede del acto provincial por el 26. /Foto: Ana Martha Panadés

Martín, quien resaltó el aporte del pueblo espirituable a ese logro.

En la conmemoración del próximo martes, varios organismos y entidades recibirán reconocimientos, gracias a su quehacer en la etapa, previa al homenaje a la épica protagonizada por la Generación del Centenario, encabezada por Fidel.

“Haber alcanzado la condición de Destacada, luego de ser sede del acto nacional por el 26 de julio, reafirma la estabilidad de la labor del territorio en el más reciente período; y eso es resultado de un sistema de trabajo en equipo”, añadió Pérez Martín.

La máxima dirección política del

territorio transmitió un mensaje de optimismo y de victoria al pueblo, y agregó que “solo con trabajo, unidad y mucho compromiso, podemos enfrentar estos escenarios tan complejos que vivimos día a día; todo eso en defensa de nuestra conquista fundamental: la Revolución”.



Foto: Vicente Brito

Nos desvela qué más hacer por el pueblo

Deivy Pérez Martín, primera secretaria del Comité Provincial del Partido en Sancti Spíritus, ofrece a *Escambray* sus consideraciones a propósito de la decisión del Buró Político de otorgar al territorio la condición de Destacado en el contexto de las celebraciones por el Día de la Rebelión Nacional

..... Páginas »4-5